

# Cómo elegir la autoescuela perfecta

Muchos jóvenes tras cumplir la mayoría de edad quieren sacarse el permiso de conducción. En ocasiones van a matricularse a la autoescuela de al lado de casa, la que hay cerca del trabajo o de la universidad. Pero debemos dedicar un poco de tiempo para informarnos sobre qué autoescuela se adapta mejor a nuestras necesidades, cuáles realizan una enseñanza de calidad y por su puesto el coste que supondrá.

En este artículo daré una serie de claves y trucos que no debemos pasar por alto a la hora de apuntarnos a la autoescuela para obtener cualquiera de los permisos o licencias de conducción y que nos ayudará a elegir la mejor autoescuela.

# **UBICACIÓN, CLASES TEÓRICAS Y PRÁCTICAS**

A la hora de elegir autoescuela debemos de buscar una que por su ubicación nos permita ir de manera regular, tanto para preparar el examen teórico como para el examen práctico.

Las clases teóricas deben ser una línea roja, es decir deberá ser un requisito esencial que el centro de formación elegido imparta clases teóricas, el medio que utilice, ya dependerá de nuestras prioridades, pero si no imparte clases teóricas, mi recomendación es seguir buscando. El motivo no es otro, que los conocimientos que adquiramos durante nuestra formación estarán con nosotros toda la vida. ¡Te parece un buen motivo!

Podemos encontrar centros de formación que imparten clases teóricas presenciales, en streaming o ambas, todas son buenas opciones pero no debes confundir las clases teóricas con videos o test, que también son importantes, pero como complemento.



También es importante saber una vez aprobado el teórico, cuál será el punto de encuentro para las clases prácticas. Hay autoescuelas que te obligan a ir a su centro para comenzar desde allí las clases y por el contrario, hay otras que te recogen en un punto acordado o incluso en casa.



### **HORARIOS**

Si vamos a asistir presencialmente a las clases teóricas será necesario conocer los horarios, al igual que el horario de apertura y cierre de la autoescuela. Y por supuesto, la franja horaria en la cual podrás impartir las clases prácticas, una vez aprobado el teórico.

### PORCENTAJE DE APROBADOS

Sería muy interesante informarnos sobre el porcentaje de aprobados de la autoescuela, porque este porcentaje es un indicativo de la calidad de enseñanza de la misma. Además, hay que preguntar por la metodología que utilizan en el centro para impartir las clases.

### **PRECIOS**

Es necesario preguntar el precio de la matrícula y qué es lo que incluye la misma, el precio de las tasas para el examen oficial que exige la Dirección General de Tráfico, el precio de las clases prácticas y el precio de las renovaciones en caso de necesitarse, al suspender el examen teórico y/o práctico. Debes tener en cuenta que cada renovación de tasas da derecho a dos exámenes. Siendo el precio que cobra la Dirección General de Tráfico de 94,05 euros (año 2023) pero hay autoescuelas que cobran algo más del precio de las tasas.

No se puede dejar de preguntar por el coste que tendría el examen. Aquí podemos encontrar grandes diferencias entre unas autoescuelas y otras, siendo el motivo que unas lo cobran como una clase práctica y otras tienen un precio especial para el examen, que habitualmente es más elevado.

Lo que más encarece el permiso de conducción son las clases prácticas, oscilando el precio de estas entre los 25 y los 30 euros, por cada una de ellas. Y si lo que pretendemos obtener es un permiso profesional (camión a autobús) el coste de las clases prácticas es más elevado, de unos 50 euros de media por clase. Debes saber no hay un número mínimo de clases prácticas que debas dar, aunque es recomendable que la fecha del examen la valores teniendo en cuenta la opinión de tu profesor.

Además de todo lo anterior, recuerda que debes incluir el coste del reconocimiento médico, el cual es necesario obtener para poder presentarte al examen teórico y que ronda los 30-35 euros.



Respecto al precio que cobran las autoescuelas porque podemos encontrar importantes diferencias entre unas y otras. Por supuesto se debe establecer la relación entre el precio y lo que ofrece cada una de ellas.



# QUÉ SE OFRECE CON LA MATRÍCULA

Es necesario preguntar el precio de la matrícula y qué es lo que incluye la misma, el precio puede variar de manera importante entre una autoescuela y otra, pero en ocasiones esta diferencia de precio está justificada con los recursos que ofrece al alumnado. Así por ejemplo si en la matrícula ofrece manual, clases teóricas, acceso para hacer test, clases de simulador de conducción, clases prácticas,... es lógico que el precio sea superior a aquella autoescuela que solo ofrece manual y test online.

# **VALORACIÓN**

Muchas autoescuelas disponen de web y/o redes sociales lo cual nos puede facilitar la búsqueda de la información que necesitamos. Además de poder encontrar las opiniones y valoraciones que han realizado los antiguos alumnos de la autoescuela tras su paso por ella. Y no debemos descartar preguntar, como siempre se ha realizado, a personas que sabemos que han estado matriculadas allí, por su experiencia en la misma.

No olvidemos que los recursos humanos de la autoescuela son los más importante, y entre ellos los profesores y profesores que imparten las clases. Conocer su metodología, cercanía o empatía será primordial para que el proceso de enseñanza sea idóneo.

Una pregunta habitual de los usuarios que van a matricularse a la autoescuela, es cuántas clases prácticas necesitarán para poder obtener el permiso. Debes tener en cuenta que cada futuro conductor tiene unas habilidades y capacidades diferentes, por lo que es imposible saber antes de empezar las clases que se necesitarán.

Una vez elegida la autoescuela que mejor se adapta a nuestras necesidades, ya solo tenemos que dejarnos llevar por el mundo de la normativa, señales y seguridad vial.

Fernando Solas
Experto en Seguridad Vial - PONS Seguridad Vial





## Cómo elegir la autoescuela perfecta

### » MISCELÁNEA DE CURIOSIDADES



Más del 80% de los consumidores busca recomendaciones antes de realizar una compra y los millennials prefieren las redes sociales.



El precio del permiso varía mucho de unas provincias a otras, siendo la provincia más barata Granada.



Aunque es posible obtener el permiso de conducción por libre, no es recomendable porque posiblemente pierda calidad tu formación y por el elevado coste al tener que adaptar el vehículo que utilizarás en la conducción.



La persona que más intentos necesitó para obtener el permiso de conducción está en Corea del Sur con casi 1.000 entre el teórico y el práctico.